

Renovación de escalera mejorará conectividad

# Inauguradas obras de mejoramiento del sector Río de la Mano por 800 millones de pesos

**C**on una inversión cercana a los 800 millones de pesos, la Municipalidad de Punta Arenas inauguró este jueves las obras de renovación de la histórica escalera del sector Río de la Mano, junto con la recuperación de una multicancha y la habilitación de una nueva plaza de juegos, mejorando de manera significativa la conectividad, seguridad y calidad de vida de los vecinos.

El proyecto fue financiado por el Gobierno Regional de Magallanes mediante el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), un instrumento público destinado a ejecutar obras prioritarias de infraestructura y mejoramiento urbano, administrado por los gobiernos regionales para impulsar el desarrollo territorial y la descentralización.

La intervención contempló la completa reposición de una escalera antigua, entregando nuevos niveles y estándares, incorporando iluminación Led, huellas podotáctiles para personas con discapacidad y barandas de acero inoxidable, apuntando a una circulación

GERARDO LOPEZ



Con una inversión cercana a los 800 millones de pesos, se inauguró las obras de renovación de la histórica escalera del sector Río de la Mano.

Saldivia, explicó que el objetivo fue elevar los estándares del sector en materia de accesibilidad, iluminación y seguridad.

"Estamos recuperando una escalera antigua, entregando nuevos niveles y estándares, incorporando iluminación Led, huellas podotáctiles para personas con discapacidad y barandas de acero inoxidable, apuntando a una circulación

más inclusiva", afirmó Saldivia.

La nueva infraestructura contempla una escalera de hormigón armado de aproximadamente 100 metros de extensión, con 150 peldaños, 11 descansos y conexiones directas a las viviendas colindantes, junto con el recambio de la matriz de agua potable del costado poniente; además, el proyecto incluyó la renovación de la multicancha

cha y la habilitación de una plaza de juegos infantiles con mobiliario estándar de la ciudad, pavimentos de caucho resistentes a caídas y juegos de alta durabilidad, pensados para el uso permanente de niños y familias del sector.

Por su parte, el alcalde Claudio Radonich, valoró el cumplimiento de un compromiso largamente esperado por la comunidad. "Esta escalera estaba en malas condiciones y nos comprometimos con los vecinos hace muchos años. Fueron cuatro licitaciones que se cayeron, pero hoy por fin pudimos cumplir con lo que estaba pendiente", indicó.

El jefe comunal valoró la mejora integral del sector, señalando que "hoy tenemos mejor iluminación, un buen remate donde antes había barro, una multicancha arreglada y una plaza de juegos para los niños", lo que, a su juicio, "le da dignidad a un espacio público que estaba en malas condiciones y que ahora cambia completamente su rostro". **ALPA**